

井 沢 の 郷 便 り



今日は楽しい♪ ひな茶会

桃の節句のお祝いをしました。桃の花の開花は間に合いませんでしたので、みなさんで作ったお花を愛でながら、リクエストをいただいたお料理を召し上がっていただきました。

手作りフォトフレームをもっていただき記念撮影をしました。紅い紅を少しさすとみなさん少女のような笑顔をみせてくださいました。



▼今日のメニュー 彩りいなり・和え物・煮豆・お吸い物 ▼お抹茶・フルーツパフェ
茶筌が壊れ、泡だて器でお抹茶をたてたのは内緒の話です(笑)

▼今日のシェフ



井沢の郷ふぁ～む

日差しが暖かいある日、畑の畝の手入れをしました。収穫された後の芽キャベツ、枯れはてて何かわからないものなどを整理しました。綺麗に手入れした畑に植えるのは『じゃがいも』です。この冬は、大根、ニンジン、カブと根菜にチャレンジしたのですが出来がまいちでした…。

じゃがいも編



そういえば、去年サツマ芋にもチャレンジしましたが、所長に雑草と間違われ抜かれました(根にもっていません)。リベンジの思いも込め、園長が満を持して『じゃがいも』にチャレンジすることに決めたそうです。何事も向かっていく姿勢が大事ですね。



① 畝を耕す



② 種芋を切る



③ 種芋の切り口に石灰をつける



④ 笑顔で記念撮影をする



⑤ 狙いを定める



⑥ 種芋をもって記念撮影する



⑦ 穴に種芋を置く



⑧ カメラに眼もくれず埋める



自給自足

スナップエンドウ、エンドウ豆、イチゴは、成長中です。ネギとニンジンが終わったら、いよいよ夏野菜の準備がはじまります。



今、畑に残って？いるのは、長ネギ、欲を出し間引くのを躊躇したニンジンです。長ネギは、新鮮でみずみずしく本当に美味しいです。長ネギは(笑) ニンジンはいいいますと、男性の中指程度のものが大量に収穫でき、まだ諦めきれずに畑で頑張ってもらっていますが、どうなることでしょうか…。

ブログやっています！

井沢の郷での日々の出来事、ご入居者の表情をホットにお伝えしています。

ぜひ、ご覧ください。 <http://kiyoukai.com/category/isawanosato/>

